



Fédération des syndicats de travailleurs du rail
Solidaires, Unitaires et Démocratiques

Union
syndicale
Solidaires

Communiqué de presse.

SUD-Rail et UNSA confirment leur refus de l'externalisation de la Caisse de Prévoyance et Retraite hors de la SNCF.

Aujourd'hui, 4 avril 2007, la direction convoquait les fédérations syndicales de la SNCF pour présenter les décrets d'autonomisation de la CPR.

La direction a refusé le débat sur le fond, se limitant à une présentation technique du projet remis sur table, comme si rien n'était discutable, tout étant déjà ficelé.

SUD-Rail et UNSA refusent que les cheminots soient mis devant le fait accompli.

Nous ne voulons pas de cette externalisation qui prépare d'autres attaques contre le régime spécifique des cheminots.

La fédération SUD Rail maintient son appel à la mobilisation lors du prochain Conseil d'administration du 11 avril 2007.

Elle appelle les cheminots, à se rassembler devant le siège de la SNCF le mercredi 11 avril à partir de 10h. Un préavis de grève a été déposé.

Paris le mercredi 4 avril 2007 – 12H00.